

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Hallado en el Canal de las Bardenas el cadáver del vecino de Sangüesa desaparecido ayer

En el dispositivo de búsqueda, coordinado por la ANE, han participado bomberos, la Policía Foral, la Guardia Civil, la policía local de Sangüesa, voluntarios y el helicóptero

Martes, 20 de mayo de 2014

El cadáver del vecino de Sangüesa I.M.Z., de 37 años, desaparecido ayer lunes, ha sido hallado alrededor de las 9 horas de este martes en el Canal de las Bardenas, a la altura de San Isidro del Pinar (Cáseda), a unos 17 kilómetros del lugar donde fue encontrada su bicicleta.

El dispositivo de búsqueda coordinado por la Agencia Navarra de Emergencias se ha reanudado esta mañana a las 7 horas y el cuerpo sin vida de I.M.Z. ha sido avistado desde el helicóptero del Gobierno de Navarra.

En las labores de rastreo, que han sido dirigidas desde el Puesto de Mando Avanzado desplazado a la zona, también han participado también agentes de la Policía Foral, de la Guardia Civil y de la Policía Local de Sangüesa; bomberos del parque comarcal de Sangüesa y del Grupo de Rescate Acuático; y voluntarios de la Cruz Roja.

La Agencia Navarra de Emergencias inició ayer lunes la búsqueda de I.M.Z., después de que sus familiares denunciaran su desaparición alrededor de las 14.30 horas.